

Hermano de Giuliana Lucoski: “La hemos sacado muy barata para lo que fue”



Como ha informado nuestro diario, la reina nacional de la Vendimia (mandato cumplido) Giuliana Lucoski (28) se recupera de a poco del grave accidente que sufrió el 8 de mayo. Sobre su avance dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Nicolás, hermano de Giuliana.

El 8 de mayo Giuliana Lucoski tuvo un gravísimo accidente en moto mientras circulaba con su pareja por el Acceso Sur a la capital provincial. Tras 50 días de internación en el hospital Central, la joven fue dada de alta y se encuentra en la clínica de rehabilitación San Andrés.

La familia de la ex reina la componen su padre y sus hermanos Cinthia, Nicolás y Martín. Nicolás expresó que se enteró del accidente a través de Twitter. “Hoy puedo decir que está muy bien, la hemos sacado muy barata para lo que fue. Ahora en lo único que estamos enfocados es en el tobillo de ella y en la movilidad del codo que hay que tratarlo, pero que igualmente está bien. Ella ya se para y está haciendo algunos ejercicios así que va muy bien”, dijo. Según les han informado los médicos, de continuar con las rehabilitaciones pertinentes en poco tiempo podría volver a su vida normal, incluso sin secuelas.

En cuanto a su estado anímico, está alegre y deseosa de volver a su casa al menos los fines de semana. “La notamos muy contenta, vamos a los horarios de visita y le llevamos mate, estamos con ella y nos sorprende la manera en la que se ha tomado todo, porque

se lo podría haber tomado muy mal”, destacó.

Giuliana se recibió de abogada y escribana, pero más tarde decidió estudiar la carrera de corredor inmobiliario. Al momento del accidente, estaba trabajando en su inmobiliaria en Luján. Más allá de la rehabilitación, desde la clínica en la que está sigue trabajando a través del celular.

En cuanto a su pareja, el médico Ricardo Luna, también está bien. En su caso debió recuperarse de una quebradura de clavícula, pero ya está realizando una vida normal.